



Notre mission

Offrir l'excellence en matière de soins primaires, de services sociaux et de bien-être communautaire axés sur la personne.

Our mission

To deliver excellence in person-centred primary care, social services, and community well-being.

Nous sommes à la recherche de nouveaux membres pour notre conseil d'administration

Le Centre de santé communautaire Côte-de-Sable (CSCCS) est supervisé par un conseil d'administration bénévole dont le mandat est de deux ans. Les membres du conseil se réunissent environ un soir par mois et participent à des comités de soutien. Nous recherchons des bénévoles pour siéger à notre conseil d'administration à partir de l'été 2024. Nous vous invitons à poser votre candidature si :

- vous avez 18 ans ou plus ;
- vous résidez dans la ville d'Ottawa ;
- vous soutenez notre mission ;
- vous pouvez vous engager pour un mandat de deux ans en tant que membre à part entière du conseil d'administration.

En particulier, nous accueillons les personnes dont le profil correspond à l'une des caractéristiques suivantes :

- faisant partie de la clientèle du CSCCS ;
- possédant des connaissances ou de l'expérience dans le domaine des services de santé ou des politiques en matière de santé ;
- s'identifiant comme francophone, autochtone ou LGBTQ2 ;
- ayant de l'expérience dans le domaine, notamment au sein d'un conseil d'administration bénévole.

Pour postuler, veuillez envoyer un courriel à Cristina Coiciu à ccoiciu@sandyhillchc.on.ca avant le 31 mars 2024.

Pour plus d'informations sur qui nous sommes et ce que nous faisons, veuillez consulter notre site web à www.sandyhillchc.on.ca.



We are looking for new Board members

The Sandy Hill Community Health Centre (SHCHC) is overseen by a volunteer Board of Directors who serve two-year terms. Board members meet approximately one evening per month and participate in supporting committees. We are recruiting volunteers to serve on our Board beginning in summer 2024. We invite members of the public to apply if you:

- are 18 years of age or older,
- are a resident of the city of Ottawa,
- support our mission, and
- can commit to a two-year term as an active Board member.

In particular, we welcome candidates with any of the following attributes:

- are a client of SHCHC,
- have knowledge or experience in healthcare service or health policy,
- identify yourself as Francophone, indigenous, or LGBTQ2,
- with experience in the field, including serving on a volunteer Board of Directors.

To apply, please send an email to Cristina Coiciu at ccoiciu@sandyhillchc.on.ca by March 31, 2024.

For more information about who we are and what we do, please visit our website at www.sandyhillchc.on.ca.